

長万部町立長万部中学校

長中だより

明るく、仲良く、元気よく

第5号

令和5年 8月31日(木)

学校教育目標：個の能力を伸ばし、自立して社会の形成者となるための資質を養う教育の推進



「人生は奇跡の連続！」

校長 雨澤啓司

25日間の夏休みが終わり、8月21日(月)より、前期の後半がスタートしました。夏休み期間中、水の事故や交通事故の報告はなかったので、大変安堵しています。

本校生徒は、千歳市で行われた中体連柔道大会に1年敦賀谷仁太さん、2年小山礼翔さん、3年敦賀谷一心さんが出場しました。団体戦は惜敗しましたが、個人戦で敦賀谷一心さんは、第3位という素晴らしい成績に輝きました。また、稚内市で行われた中体連全道剣道大会に、3年角田健溜さんが個人戦に出場し、10分近くに及ぶ試合に全力を注ぎ、大健闘しました。さらに、八雲町で開催された中体連卓球大会に3年黒須遼さん、佐沼愛斗さん、金谷すみれさんの3名が個人戦に出場し、全道大会という大舞台で見事、全力を出し切り戦うことができました。吹奏楽部も吹奏楽コンクール函館地区予選 中学校C編成の部でみごと金賞を受賞し、9月1日に札幌コンサートホールKitaraで行われる全道大会に出場します。また、卓球部2年川瀬楓真さん、田村敦也さんの2人は、9月2日～3日釧路市で開催される「2023年度北海道卓球選手権大会(カデットの部)」に出場します。柔道・剣道・卓球・吹奏楽の各生徒の皆さんが大変素晴らしい活躍をしていることを誇らしく思うと共に心から賛辞を贈ります。今後も様々な分野での長中生徒の活躍を期待しています。

夏休みが明けても、暑い日が続きましたが、これからの季節は、夏の暑さが和らぎ、1年中で一番さわやかな気候になり、勉強やスポーツに打ち込む絶好の季節となります。休み明けの学校生活、何事にも全力で取り組んでほしいと思います。

コロナウイルス感染症の感染の勢いは、感染者数の上下をくり返しなが、まだまだ感染者数が「ゼロ」にはなっていない状況です。学校ではこれまで同様に「命を守る」対策を徹底・継続し、教育活動を続けて参ります。

休み明けの集会では、次のことを話しました。昔お世話になった方から届いた暑中見舞いのお葉書には、

「人生は奇跡の連続です。周囲への感謝の気持ちを忘れず、
健康第一でお過ごしください。」

とありました。

前期の後半、後期に向けて、いつものように「明るく・仲良く・元気よく」のスローガンで、保護者の皆様、生徒への支援を宜しくお願いいたします。

学校再開 ～ さらなる活躍を！ ～

夏休みが明け、8月21日(月)から学校が再開しました。生徒たちは皆良い表情で登校し集会に臨みました。

集会の中では吹奏楽コンクール函館地区大会金賞の吹奏楽部が表彰されました。その後、全道大会参加に向けた壮行式を行いました。



函館地区大会金賞の吹奏楽部



全道大会に向けて吹奏楽部壮行式

1年校外学習 ～ 函館の観光パンフレットをつくろう！ ～

8月23日(水)に函館市で「校外学習」を行いました。テーマ「函館の観光パンフレットをつくろう！」のもと、不慣れな土地を、事前に調べたメモや地図をたよりに、班行動で調査する自主研修に挑戦しました。これから、振り返りの学習に取り組みます。まとめの発表会が楽しみです。



コメダ珈琲にて



ラッキーピエロにて

2年宿泊研修 ～ 2A大冒険！がんばりますっ ～

8月24日(木)・25日(金)に札幌市で「宿泊研修」を実施しました。1日目の、「エスコンフィールド見学」では、本物のベンチに座って眺めたグラウンドの景色が印象的でした。「東海大札幌高等学校訪問」では、進路選択・学校紹介の説明、全国レベルの部活動見学を体験させていただきました。2日目の、「札幌市自主研修」では、仲間と協力しながら課題解決を目指しました。まとめの発表会が楽しみです。



エスコンフィールドにて

9月の予定

- | | |
|----------------------|---------------------------|
| 1日(金) SC来校 | 22日(金) 学校祭 |
| 6日(水) 前期期末テスト、職員会議 | 23日(土) 秋分の日 |
| 13日(水) 3年生学カテストA、会議日 | 25日(月) 委員会 |
| 15日(金) SC来校 | 26日(火) スキルアップ・プロジェクト |
| 18日(月) 敬老の日 | 27日(水) 前期終業式 午前日課
給食なし |
| 20日(水) 職員研修 | 28日(木) 秋季休業(～10/2) |
| 21日(木) 前日準備 | |

